

Les élèves vont recréer l'ancienne ville

Écrit par Gaëtan Juillard
Jeudi, 08 Octobre 2009 04:13 -

« Les rues de ma ville tissent leur histoire » est dénommé la fête qui a lieu aujourd'hui avec l'aide des écoliers du Centre éducatif Esprit Saint, pour les fêtes d'octobre. L'événement aura lieu de 09:00 à 12:30, dans les locaux du km. 2½ de l'av. Juan Tanca Marengo.

Le but de cette activité, qui inclut plus de 100 collèges, est de connaître et comprendre les changements qui ont marqués la ville à travers les âges, ainsi que les nouvelles valeurs que demande nt ces facteurs socio-urbaines pour induire une culture qui promeut l'intérêt de connaître cette réalité.

Les étudiants utiliseront des démonstrations artistiques ayant un sens de recherche sur l'histoire de Guayaquil, en impliquant des enfants et des jeunes étudiant l'espagnol, l'anglais et le français.

Au cours de la réunion, les personnes présentes peuvent déguster des mets locaux.

Source : [El Universo](#)